



Santiago Creel dejará la presidencia de la San Lázaro

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, acordó que podría dejar la Presidencia de la Mesa Directiva de San Lázaro en el marco de sus aspiraciones para encabezar la coordinación del candidato presidencial del Frente Amplio por México.

Tras una reunión privada de las presidencias de la Mesa Directiva y de la Jucopo, se acordó que la designación recaerá en la vicepresidencia del PAN que actualmente ocupa Noemí Berenice Luna Ayala.

Creel Miranda afirmó que en el encuentro exploraron las vías para encontrar un camino; sin embargo, aclaró que aún no hay fechas y que así lo acordaron en esta reunión.

El presidente de la Mesa Directiva dijo que, de ninguna manera, este acuerdo responde a las presiones de Morena, pues ya había hablado con el diputado Mier de que en caso de que fuera electo dentro de la terna de aspirantes por el Frente, "era conveniente ya poder liberar la presidencia, por el tiempo que le tengo que dedicar".

[[IMER-AFLORES](#)]